



société des réalisatrices
et réalisateurs de films

Nouvelle Déléguée générale de la SRF

05 MAI 2014

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'arrivée de Julie Lethiphu au poste de Déléguée générale de la SRF, société des réalisateurs de films.

Titulaire d'un DESS de droit de l'audiovisuel, Julie Lethiphu, débute sa carrière au CNC où de 2001 à 2005, elle occupe le poste de chargée d'études spécialisée notamment sur les questions relatives au financement du cinéma, avant de rejoindre en 2005 la Direction du cinéma, comme responsable de deux dispositifs d'aides à la distribution et de l'aide sélective à la production d'œuvres outre-mer. En 2011, elle est nommée par le CNC comme rapporteur sur la mission confiée à Michel Gomez portant sur la transparence de la relation entre le producteur et ses mandataires. Elle collaborera activement à la réforme des aides à la distribution mise en place en mars 2013.

Succédant à Cyril Seassau, elle prend ses fonctions à la SRF ce lundi 5 mai.

Coordonnées :

jlethiphu@la-srf.fr / 01 44 89 62 58